

警察署の移転先は？

町長 ぜひ、大山町に！



米本隆記 議員

【米本】八橋警察署の移転という言葉を聞くようになつた。

大山地区から現在の八橋警察署までは相当時間がかかる。交通や利便性を考え、もし、移転となれば、管轄地域の中心あたりの本町に、警察署の誘致ができないか。

また、町有遊休地の無償提供は。

【町長】八橋警察署が本町に移転となれば、防災の観点からも喜ばしい。移転してもらえるように働きかけをしたい。

遊休地の提供は、町有地の活用になるので考える。

【町長】流通部門が少し苦戦、道の駅は順調に、加工所は助成があり収支均衡。

【米本】常勤専務が残した実績は。

【町長】出荷商品の製品化と品質確保ができた。また、部門ごとの分析が可能な経



移転が予定されている八橋警察署

恵みの里構想は大丈夫か？

町長 着実に進める

理の体制にした。

【米本】組織移行が決

定し、核となる人材は。

も支援していくこと

が必要。将来は人材

間企業として自立さ

せるため、必要な支

援をする。

【米本】常勤専務の採

用は、町長の考えで

あるが責任は。

【町長】任期途中のこと

であり、公社運営

に対し、関係者に心

配をかけた。心より

おわびする。

【米本】大山恵みの里

構想の中心にある、

公社のあるべき姿は。

町内の一次産

品や、特産品など

販路拡大による所得

向上と雇用創出。

【米本】大山恵みの里

構想が停滞している

ようと思う。任期残

り1年あまりで何を

するつもりなのか。

【町長】何を以て停滞

という判断か、少し

理解ができない。総

合計画にある目標に

向けて、全力で取り

組む。ひとつひとつ

着実に進めていく。

